

—THE—

# Rosicrucian Fellowship

## Carta Mensual para los Estudiantes

Sin duda ha de ser interesante a nuestros estudiantes saber que la Fraternidad Rosacruz no está acumulando fondos, y que todas las sumas recibidas se aplican inmediatamente a la más amplia diseminación de las enseñanzas Rosacruces. Dependemos, casi por entero, de las voluntarias ofrendas de nuestros amigos y estudiantes, a los que miramos como asociados en esta gran causa de mantener y extender

la difusión de dichas enseñanzas.

ESTA OBRA ES TANTO VUESTRA COMO NUESTRA. Es ley del mundo espiritual lo mismo que del material que uno no puede recibir sino en tanto que mantenga abiertos los canales con el dar; os brindamos la oportunidad de contribuir en la OBRA así como el corazón os lo dicte y vuestros medios os lo permitan.

Oceanside, California, U. S. A.

Setiembre 1 de 1937

Querido amigo:  
Querida amiga:

Después de haber sido escrita la lección mensual de los estudiantes y puesta en prensa, fué recibida de uno de los probacionistas una carta que tiene relación directa con la lección sobre la concentración y que revela los esfuerzos sutiles que están usados para tentar y desviar al neófito. Pero recordemos que estas pruebas son necesarias para que el buscador por la verdad pueda aprender cómo discriminar entre lo verdadero y lo falso, entre los caminos fáciles y los más duros, porque la humanidad es muy inclinada a eludir las responsabilidades y deslizarse por la vida en el sendero más fácil.

El Probacionista escribe: "Mis pruebas vienen en paralelos extraños. Encontré a un Francmasón en la logia; hablabamos el mismo idioma; él me gustaba. Supe que representa él a un Maestro Oriental, que, incidentalmente, no enseña ejercicios de respiración. Sugerió que podía enseñarme un método de viajar en países ajenos. Su actitud respecto al Cristo fué como enseñan todos los Orientales. Fué todo tan súbito, pero no lo acepté." El próximo día este mismo Probacionista recibió una carta de un amigo suyo que deseaba que le acompañase a un discurso que iba a pronunciarse en el pueblo, representando a otro grupo que enseña un camino corto al poder: el discípulo no hace nada por sí mismo; solo se pone en las manos de un Maestro por medio de quien llegue a Nirvana.

Nunca ha vivido el neófito en una hora más crítica en su busca por la verdad, nunca ha habido más maestros que pretenden a la maestría, nunca han habido más personas aclamándose iniciados de los Rosacruces. Hay también un número grande de personas que pretenden que el maestro individual de Max Heindel está con ellas, dirigiendo su cada acto, su cada pensamiento. Sí, y algunas aún han pretendido que este maestro les aconseja a ellas que fumen cigarrillos para calmar los nervios.

Si el joven, las palabras de quien hemos usados arriba, hubiera aceptado la invitación de su Hermano Masón para salir del cuerpo y viajar en esos países desconocidos, esto habría sido muy desafortunado para él y habría estado en los peligros más serios, porque su horóscopo que mandó adjunto, muestra una cuadratura entre Neptuno, Mercurio, y Marte. No puede ser ningún aspecto planetario más peligroso en este

respecto. Semejante hombre podría aún volverse loco si se permitiese desarrollar bajo esos ciegos maestros de los ciegos. Semejante aspecto actua como un íman para atraer al individuo esta clase de tentaciones. Neptuno en cuadratura con Marte también atrae a ellos que no vacilen en usar la magia negra para obtener poder sobre un individuo. Este joven es muy fiel y estima mucho las enseñanzas Rosacruces y sigue con cuidado sus instrucciones de Probacionista. Si siga haciendo esto, siempre ellas actuarán como una influencia protectora.

Verdaderamente no existen ningunos métodos breves para el desarrollo espiritual. Como es preciso que el hombre trabaje para subir en el mundo de negocio; como es necesario que estudie y que se empeñe por largos años antes de que pueda esperar tener éxito, así lo es también con el buscador por la verdad. No puede esperar nunca elevarse en las alas de un maestro presumido: no puede desarrollar nunca los dos éteres más elevados que están necesarios para los vuelos de la alma en unos pocos días, o meses, o aún años. Necesita años de lucha ornesta, ardiente, seria de servicio sincero y ministraciones amorosas a otros, porque solo el amor y la vida desinteresada pueden desarrollar las cualidades espirituales que siempre son las requisitas. Como el hombre tiene que poseer un cuerpo físico y sentidos físicos para funcionar en el mundo físico, también es preciso que primero construya el cuerpo hecho de los éteres antes de que puede usarlo, el vestido dorado de bodas en el cual va a encontrar al novio en el aire.

El vulgo no está todavía listo a renunciar la vida de los sentidos; no tiene la voluntad de abandonar el alimento que gratifica la naturaleza física y de cambiarlo por alimento espiritual. Pero a todas que no tienen la voluntad de escuchar, a las para quienes los placeres de los sentidos son tan fuerte, llegará el día cuando estarán en el mismo predicamento como las cinco imprudentes vírgenes en el parábola de Cristo, que salieron para encontrar al novio sin tener las lámparas llena con aceite. Esta lámpara del espíritu tiene que mantenerse llena del aceite de amor y servicio, de otro modo nos dejarán afuera en las tinieblas como estuvieron las vírgenes insensatas en esta parábola.

El mundo en su presente estado del crimen y de la degeneración necesita grandemente las almas verdaderamente desinteresadas y sinceras que no buscan este desarrollo y conocimiento para sí mismos, sino por el bien que puedan hacer, ayudando a elevar este triste mundo de su condición actual. ¿Cuándo, o, cuándo, despertará el hombre a sus responsabilidades divinas?

Suyos en el servicio de la Humanidad,

THE ROSICRUCIAN FELLOWSHIP

*Mrs Max Heindel*

P. D. -- Creemos que algunos de nuestros estudiantes no saben las reglas con respecto a la devolución de la tarjeta mensual adjunta. Esta tarjeta es la única manera que tenemos para mantener un registro verídico de nuestros estudiantes. Cuando se reciben las tarjetas en la Sede Central cada mes se hace la anotación correspondiente en las tarjetas de matrícula para nuestros archivos. Si estas tarjetas no llegan a nuestro poder, los estudiantes entonces quedan en la lista de los delincuentes, y las lecciones están descontinuas si no recibimos ninguna respuesta a una carta de solicitud que sigue. Así, si desea Vd. recibir estas lecciones mensuales, no deje de enviarnos sus tarjetas.